

【フレンズ】

いつ起こるかわからない様々な自然災害が想定される中、津波の避難訓練を行いました。紙芝居を通して災害の怖さや避難方法を確認した後、いち早く施設の2階へ移動する訓練をしました。もしもの災害に備えてみんなで一生懸命取り組みました。



10月後半は毎年恒例の運動会が開催されました。ラジオ体操の後、くねくねロード、キャタピラーゲーム、ドーナツ取り、玉入れを行い、最後には一人ひとりにメダルが渡されました。子どもたちは目を輝かせて生き生きと楽しみ、とても喜んでいました。

日々の支援の中で、子どもたちの持つ様々な意欲を高めていけるよう務めていきます。



手洗いの目的は、手についている病原体を洗い流すことです。大切なのは、石けんを使うこと！石けんには、水だけでは落ちにくい油分を含むものを落とす働きがあり、病原体も落ちやすくなります。これからの季節、様々な感染症予防にしっかり手洗いをしましょう。

認定NPO法人ときわ会
藍ちゃんの家新聞 第二九一号

**秋のメニューの提供が
はじまりました**

栗ごはん
手こね寿司
おさしみ
おでん
クリームシチュー など

**職員が熊本で災害研修に参加しました
ご寄附していただいたタオル 170 枚を
被災地にお届けしました**

10月19日(土) 伊勢まつり
厚生・城田・浜郷学童の土曜日利用の子どもたちで
行ってきました♪

【学童部】



筋向橋郵便局・一之木郵便局・城田郵便局にて作品の展示を
させていただきました
令和7年1月に伊勢浜郷郵便局での展示を予定しています

地域の方にお米のご寄附をいただきました。子ども食堂で使用させていただきます。

伊勢市を通じて、(株)ピエラス様から消毒ジェルのご寄附をいただきました。

学童で使用させていただいています。ありがとうございました。



トンボやコスモス
など秋らしい
作品たち

